

平成23年9月27日

プロサッカークラブ オフィシャルサッカースクールの誘致について

1. 経緯

欧州プロサッカーのトップクラブが、サッカーの普及とサッカーを通じた青少年への教育を目的として、日本におけるオフィシャルスクール開校の意向を持っていることを受け、数年前から四つ木地区の区民などが中心となって、オフィシャルスクールの誘致活動を進めてきた。

区においても、プロサッカークラブのオフィシャルスクールの誘致・開校は有意義であると考え、様々な検討を進めてきたところである。

このたび、「プロサッカークラブ オフィシャルスクールの葛飾区開校を進める会」が誘致を進めている「FCバルセロナオフィシャルサッカースクール」の区内開校に関し、区長あてに「支援のお願い」が提出された。

これを受け、FCバルセロナオフィシャルサッカースクール（以下「スクール」という。）の区内での開校を推薦すると同時に、スクールが拠点とするグラウンドの確保など、スクールの誘致を進めるものである。

2. スクールを誘致するメリット

- (1) FCバルセロナは、欧州の強豪クラブチームであり、知名度も高く、オフィシャルスクールとしての価値が高い。
- (2) スペイン現地では、スクール出身者がFCバルセロナの育成部門へ昇格することもあり、サッカーをしている子ども達にとっては夢が広がる。
- (3) 世界トップクラブのオフィシャルスクールの開校は、現基本計画に掲げる「文化とスポーツのまち構想」にも合致する。
- (4) 既に開校している福岡の例によると、FCバルセロナの持つ指導ノウハウの提供をスクール生徒だけでなく、地域のサッカーチーム指導者などにも提供しており、幅広い波及効果も期待できる。
- (5) 葛飾区四つ木出身の漫画家、高橋陽一氏原作の「キャプテン翼」の主人公がFCバルセロナの選手であることもあり、今後、「キャプテン翼」を資源として集英社との新たな連携も期待できる。

3. 葛飾区への支援要請の内容

夜間スクールを週4日程度行うことができるグラウンドと付帯設備の確保

4. スクールの拠点となるグラウンド

スクールが拠点とするグラウンドは、週4日程度の夜間、継続して使用する必要があり、既に多くの区民が使用している総合スポーツセンター陸上競技場などを活用することは難しい。

一方、東金町運動場多目的広場（以下「多目的広場」という。）における夜間の利用時間拡充等について、検討を進めていることから、多目的広場をスクールの拠点候補地として誘致を進めるものである。

なお、多目的広場の整備について、東京都と協議中である。

5. スクールの運営組織等

スクールは、誘致活動を進めている区民が中心となって一般財団法人を設立し運営する予定である。

対象者は、小学校1年生から6年生までの少年少女、定員は360人程度を予定し、また、スクール入校には既に所属しているチームの了解を必要とするなど、地域のクラブチームとの共存を目指すとしている。

スクールの運営は、入学費や月謝等による独立採算を原則とし、区に対しては、拠点となるグラウンドの貸与等を求めている。

6. 区としての対応

- (1) 多目的広場をスクールとしても使用可能なように整備する。
- (2) スクール運営組織に対し、地域のサッカーチーム指導者等への指導ノウハウの提供などの地域貢献策の実施、サッカー連盟との協力関係の構築及び区が実施する地域活性化施策への協力などを要請する。
- (3) 地域貢献策等の実施及び多目的広場の利用等に関し、区とスクールの運営組織との間において協定等を締結する。なお、施設使用料については、規定の料金を徴収する。

7. これまでの経過と今後の予定

- (1) 平成23年6月 スクールの運営予定団体から区への要望
- (2) 関係者への情報提供・協議
- (3) 7月 FCバルセロナに対し区長からの推薦書送付
- (4) 10月 FCバルセロナから回答
- (5) 平成24年4月 スクール開校

《添付資料》

- 別添1 プロサッカークラブ オフィシャルスクールの葛飾区開校に関する支援のお願い（写）
- 別添2 区長からFCバルセロナ関係者への推薦状（写）
- 別添3 FCBEscola 福岡パンフレット（写）

(写)

平成23年6月17日

葛飾区長

青木 克徳 様

プロサッカークラブオフィシャルスクール
の葛飾区開校を進める会 代表 秋元雅義



プロサッカークラブオフィシャルスクール
の葛飾区開校に関する支援のお願い

日頃から、区民福祉の向上、青少年の健全育成にご尽力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、私どもは、少年少女の健全育成の一環として、欧州強豪サッカークラブチームのオフィシャルサッカースクールをこの葛飾区で開校すべく、関係各所と協議・調整を進めております。

すでに福岡県営球技場や愛知県小牧市スポーツ公園を活動の拠点として、プロサッカークラブチームのオフィシャルスクールが開校されており、子ども達がのびのびと練習しています。これらのサッカースクールは、単に技術を教えるだけでなく、サッカーをはじめとするスポーツに内在する、友情、忍耐力、切磋琢磨、チームワーク、フェアプレーなどの価値観を通じた少年少女の育成に重きを置いており、私どもはこの理念に感銘し、現在、スペインに本拠地を置く、「FCバルセロナオフィシャルサッカースクール」の誘致活動を進めているところです。

貴区の基本計画におきましても、リーディングプロジェクトに「文化とスポーツのまち構想」を掲げており、トップクラブのオフィシャルスクールの誘致はこの構想とも合致するものであり、青木区長が掲げる「夢と誇りあるふるさと葛飾」の実現の一端にも寄与するものと考えております。

また、葛飾区出身である漫画家の高橋陽一氏の作品「キャプテン翼」の主人公である「大空 翼くん」の活躍の舞台は「南葛FC」から「FCバルセロナ」であり、世界で最も有名な日本人のひとりとされ、「FCバルセロナ」と葛飾区との関係も大変深く、このオフィシャルサッカースクールを葛飾区で開校する意義は大変深いものと認識しております。

つきましては、このサッカースクールが拠点とするグラウンドの確保などに特段のご配慮とお力添えをいただきたく、ここにお願い申し上げる次第であります。



July 29, 2011

To All Persons Concerned with FC Barcelona Official School

Approval for the Use of Higashi-kanamachi Athletic Ground
by the FC Barcelona Official School

We are pleased to hereby inform you that Katsushika City formally permits the FC Barcelona Official School to use the facilities of Katsushika City's Higashi-kanamachi Athletic Ground from April 2012.

Despite its location in central Tokyo, the capital of Japan, Katsushika City is blessed with a rich natural environment of water and greenery. Higashi-kanamachi Athletic Ground is located in Mizumoto Park, one of the largest nature parks in Tokyo. With its children's baseball field, tennis courts, soccer ground, and other facilities, the park offers an ideal environment for children to play and enjoy sports. In addition, we are planning to make further improvements to continually enhance this environment.

Katsushika City is also the birthplace of Mr. Yoichi Takahashi, the creator of Oliver y Benji (CAPITAN TSUBASA), and this means the city is the hometown of Capitan Tsubasa. We are looking forward to seeing a real Tsubasa appear from Katsushika City in the near future. The entire city welcomes the opening of the official school.

As the representative of Katsushika City, I would like to strongly recommend the Foundation for Children Challenging the Future (representative: Mr. Masayoshi Akimoto) as a partner organization for the opening of FCBEscola in Katsushika City. The Foundation for Children Challenging the Future is an organization formed with the consolidated support of Katsushika City citizens who care about the sound growth of young people. I am sure that the organization could be a valuable partner of FCBEscola, which makes it its mission to realize the healthy development of boys and girls through soccer.

We are looking forward to a long and mutually beneficial association between Katsushika City and FCBEscola.

Yours faithfully,

Katsunori Aoki
Mayor of Katsushika City

葛飾区長 青木克徳

推薦状和訳(写し)

FCバルセロナ

オフィシャルスクール関係者各位

FCバルセロナオフィシャルスクールあて東金町運動場の使用承認について

FCバルセロナオフィシャルスクールが、2012年4月から葛飾区東金町運動場の施設を使用することを承認します。

葛飾区は、日本の首都東京の中でも水と緑豊かな地域です。東金町運動場も都内有数の自然公園である水元公園に立地しており、少年野球場やテニスコート、サッカー場などがあり、子ども達がスポーツをするには最適な環境にあります。現在、この利用環境をさらに向上させるための準備を進めています。

また、葛飾区は、“キャプテン翼”の原作者、高橋陽一氏の出身地であり、すなわち“キャプテン翼”のふるさとでもあります。将来、本物の“翼”がふるさと葛飾から誕生することを楽しみにしており、区をあげてオフィシャルスクールの開校を歓迎します。

葛飾区を代表して、“FCBEscola”の葛飾区内での開校を目指している“財団法人キッズチャレンジ未来”(代表：秋元雅義氏)を心より推薦いたします。“キッズチャレンジ未来”は、青少年の健全育成を願う葛飾区民が力を結集して設立する団体であり、必ずやサッカーを通じて少年少女の育成を行っている“FCBEscola”の貴重な一員となることでしょう。

FCバルセロナからの良い返事をお待ちしています。

2011年7月29日

葛飾区長 青木 克徳

